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Investigan Deficiencias 

del Transporte Interurbano 
Una encuesta llamada "De 

Origen y Destino", iniciarán el 
lunes inspectores de la Dirección 
General de Transportes con el fin 
de determinar la íorma en que se 
presta el servicio de LransporLes 
interdepartamenlal. 

En principio, se dijo ayer, Jos 
inspectores estarán colocados en 
las casetas de los despachadores 
en las salidas y entradas de la 
ciudad. Abordarán Jos buses y 
harán una serie de preguntas a Jos 
pasajeros para determinar de 
dónde proceden y para dónde van. 
Esto dará lugar a tener una idea 
clara del número de personas que. 
viajan de uno a otro lugar y en 
consecuencia, si el servicio de 
buses es o no eficiente. 

Después. los inspectores se 

ubicarán en ··sitios de con· 
versión··, o sean aquellas case Las 
por donde .sa mayor cantidad de 
rutas de buses, como Cojutepeque. 
en la Carretera a Orienle; Apopa. 
en la Carretera al Norle; La 
Herradura. hacia el Sur: La 
Cuchilla. hacia el Occidente y otros · 
sitios más. En esos lugares se hará 
lo mismo que en San Salvador, 
para determinar las deficiencias 
que pudieran haber. 

En Transporles. se dijo que por 
lo regular. la cantidad de usuarios 
baja en forma considerable en 
invierno, lo que podrla afeclar la 
encuesta que servirá para de
terminar al auge o disminución de 
usuarios en esta época del año. El 

-Favor pase a la Pág. 11. 

Regular su Profesión Piden 
Optometristas a la Asamblea 

La urgencia de que el organismo 
que regule las actividades propias 
de la Optometrfa está integrada 
por profesionales académicos del 
ramo. expusieron ayer 
representantes de la Asociación de 
Optometrista.s Profesionales de El 
Salvador a la Asamblea Legisla
liva. 

Los optometristas entregaron a 
la legislatura un pliego de 
observaciones concernientes al 
proyecto de ley de ejercicio de la 
profesión médica y auxiliares. y 
cuyos redactores prelenden 
controlar a los profesionales de la 
optometrfa por considerar �ue es 
una ciencia y arte "auxiliar' de la 
Medicina. 

Los optometristas f\lauricio 
Avalas Rivas. Julio López 
Mayorga y Alejandro ·lixco Pinto. 
indicaron que el proyecto debe 
adecuarse a tal manera que per· 
mita la integración de la Junta de 
Vigilancia de Ja Optomctria con 
académicos de esa especialidad, la 
que quedarla adscrita al Consejo 
Superior de Salud Pública. or
ganismo constitucional encargado 
de velar por la salud del con
glomerado salvadoreño. 

Dijeron que Ja Oplomelrfa. es 
una profesión liberal y asf está 
reconocida en todos los paises. 
incluyendo Centro- América. y en 

-Favor pase a la P,g, 11. 

Falta de Energía Eléctrica 
Afecta a lecheros de Sonsonate 

La deficiencia en el servicio 
eléctrico estA causando cuantiosas 
pérdidas a los productores de leche 
en Sonsonate. dijo ayer el lng. 
Mauricio Salazar. 

El industrial agregó que en 
Sonsonate y poblaciones vecinas. 
en Ja actualidad y debido a la es· 
tación lluviosa, la energla es 
suministrada únicamente diez 
horas por dla, como promedio. 
Esto es causz de que los aparatos 
de refrigeración se desconecten y 
causen, además. pérdidas por la 
descomposición de la leche y sus 
derivados. 

Es frecuente que llueva por las 
noches, y entonces el servicio de 
energfa se suspende y no se 

reanuda hasta el cUa siguiente, sin 
que por el momento dé visos de 
resolver el problema. 

Los ganaderos dijeron que éste 
ha sido uno de los inviernos más 
graves para la ganaderla. 
sonsonateca, debido al dc.ficien1e 
servicio eléctrico que se ha 
proporcionado a la planta de la 
Cooperativa de Ganaderos. que es 
quizás una de las principales 
abastecedoras de produclos Jác-
1eos en el pafs. 

Por lo mismo, concluyeron. se 
dirigirán al Ministerio de 
Economfa para exponerle esta si· 
tuación que se ha tornado muy di· 
ffcil para ellos. 

CAMARA DE COMERCIO EN ASAMBLEA LEGISLATIVA - Directivos de la Cámara de 
Comercio e Industria hicieron ver a los diputados que esperan se les pida parecer sobre los 
distintos proyectos de ley que tienen que ver con la economla nacional. El Vicepresident e de la 
legislatura, Dr. Romeo Aurora, hizo notar que el cuerpo esUI dispuesto a pedir la ilustración de 
la Cámara de Comercio y que todas las sugerencias serán tomadas en cuenta. De izquierda a 
derecha, Mauricio Mejla, Graciela de Holman, Nicolás Nasser, Presidente de la Cámara y Dr. 
Aurora. <Foto de Alvarez). 

Cámara Pide Reformas a 
Ley de Impuesto de Renta 

En una visi1a protocolaria al 
cuerpo legislador, ayer. la direcli· 
va de la Cámara de Comercio e 
Industria expuso la necesidad de 
decretar reformas a In ley del 
impuesto sobre la renta con vista a 
resguardar los intereses 
generales. 

El Vice-Presidenle del Poder 
Legislativo, doctor Romeo Aurora, 
s'eñaló a los direc1ivos la buena 
dispC?sición de escuchar a los 

Nueva Directiva de 

Asociación Shalom 
En fecha reciente fue nombrada 

la Junta Directiva de Ja Asociación 
Shalom 1978.1979. Ja cual quedó 
integrada asl: Presidenta, doña 
Esther Maria de Alfaro: Vice-
Presidente, general Fidel 
Torres: Secretario. doctor 
Emilio López Parker; Tesorero, 
doña Soledad C. de Alas: ter. 
Vocal. Capitán Manfredo 
Koenisberg; 2o. Vocal: señor 
Carlos Mauricio Romero: 3er. 
Vocal. señor Alfredo Morán: 40. 

-Favor pase a la P•g. 30. 

sectores agremiados en la entidad 
cuando se trata de legislar en 
cuestiones que le atat"lcn. "El 
diálogo eslá abier10 ... apunló el 
Vice-Presidente. 

EL CODIGO 
Tll!BUTAlltO 

El doclor Roberto Posada 
andoval resalló que no obstnnte 

que el jefe del gobierno. general 
Romero, dijo que ya es!A concluido 
el proyecto de Código Tributario, y 
a pesar de que lo mismo dijo en 
dfas pasados el Minislro de 
Haciendo. la Cámara de Com<'rclo 
y sus socios ignoran el contenido de 
la! regulación. pues ni se 1 s pidió 

parecer ni se les ha mwlodo el 
proyec10. 

En tal instn1men10 en proyec10 
se incluyen preceptos que don 
nrmns poderosos ol gobierno, nlgo 
que no tendrla mucho de par1iculnr 
como no sea cuando el funcionario 
que lo aplicará no 1enga unn sólldn 
prcpnrnción, porque en tal cnso el 
111st.rumcn10 se volverla pe_ligroso. 
dijo Posada. 

LACOACCJON 
FISCAL 

Por 1alcs impartnntcs razones, lu 
Cámara solic1lll se Je dé Ja opor
tunidad de conocer el documento, 

-Favor paee a le P6g. 21. 

Col. Valle Nuevo Convertida 
en Crematorio en llopango 
deE
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llopango. se h..1 convertido en 
crcma1orio de esa z.ona al 111· 
1errumpir J servicio de r colee· 
ción de basura Ja alcaldfa de ese 
municipio de San Salvador 

En Ja calle principal d Ja ur· 
banización, por la cn1rado de lt? 
planla de bombeo de ANDA. se 
cncuenlra n los promontorios de 
desperdicios originando una 
pestilencia que atenta contra la 
salud. 

Los vecinos afirman que en Valle 
NuC\10 Uno y Dos. existen Comités 
Pro-Mejoramiento cuya función 
principal es velar porque los 
servicios públicos sean atendidos. 

no solamente exigiendo u las insli· 
tucion "S que los prcstnn. sino que 
tnmbién ofreciendo su cola· 
boración. Indican que en el caso 
del problema del medio ambicn1c. 
pueden ayudar 11 la municipalidad. 
pero nunca han tenido lo opor· 
lanldod de que sean recibidos por 
la alcaldesa. señora Lucila Rosa
do. paro buscar solución al pro
blema. 

ad1en�;'��l ¿��ur���.dd��bu��� 
perros callejeros y semovientes 
que atentan contra lo vida de lns 
personas. 

Esperan que Ja señora Rosado 
visile Ja colonia y se dé cuentn de lo 
dificil situación. 

Señalan Fallas de la ley 
de Inspección de Carnes 

Buscar soluciones concretas 
para corregir las deficiencias de lo 
Ley sobre 1 nspección de Carnes. es 
el objetivo principal del Sexto• 
Seminario Internacional de Ins
pección de Carnes que se realizará 
en esta capital del 17 al 21 de este 
mes. 

Organizador, que "la higiene de la 
carne es tan amplia como lo es el 
inlerés del hombr� por Ja carne 
que come, ya que este supone �ue 
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ficio". 

DEBEN APROVECHARSE LOS RECURSOS. En El Salvador, la gente es tan capacitada como 
en cualquier pals desarrollado; Jo que sucede es que se ha aceptado el concep�o de. ser inferiores 
a otros y desaprovechamos los recursos que tenemos, fue lo que en slntes1s di¡o en su .corta 
disertación sobre "La Administración para el Desarrollo de la Empresa"._el d?ctor Rodenck F. 
O'Connor, invitado por la Asociación Salvadoreña de Industriales. De IZqwerda a derecha: 
Vlctor López Lindo, Director de la ASI; doctor O'Connor, Fernando Al varado Piza, Presidente y 
Eduardo Murray. <Foto de Gutiérrez Flores). 

El evento está dedicado a 
fomentar y conservar una gana
derta sana, a la obtención. manejo, 
procesamiento y venta de carne en 
condiciones higiénico-sanitarias. 
que no ponga en peligro Ja salud de 
los consumidores. 

Declara el doctor Sixlo Parada 
Rivera. Presidente del Comité 

Explica el profesional que dentro 
de las deficiencias de Ja legislación 
sobre la inspección de carnes, tra· 
tarán de hallar una solución para 
evitar la venta de carne de proce-
dencia desconocida, provenienlc 
de animales que puedan haber 
muerto de alguna enfermedad 
mfectocontagiosa. que puede 

-Favor pase a la Pég. 21. 


